

Asociación Globalízate



01 de septiembre de 2010

Organizaciones sociales piden al Tribunal de Justicia de la Unión Europea que emita su veredicto sobre la M-501

Transcurridos más de dos años, desde que el gobierno de la Comunidad de Madrid llevara a cabo el desdoblamiento de la M-501 sin el correspondiente estudio de impacto ambiental y con las sentencias (ahora recurridas) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid en las que se declaraban ilegales las obras, las organizaciones sociales abajo firmantes pedirán en los próximos días al Tribunal de Justicia de la Unión Europa que no demore más la sentencia sobre el desdoblamiento ilegal del tramo Quijorna-Navas del Rey.

Dichas organizaciones consideran que el retraso en el juicio a la Comunidad de Madrid podría provocar que en el futuro se vuelvan a producir hechos consumados. Por el contrario, una sentencia negativa para los intereses del Gobierno de la Comunidad de Madrid supondría un varapalo a su anunciado proyecto de convertir en autovía la M-501 hasta la provincia de Ávila. Las organizaciones sociales que suscriben esta petición se oponen frontalmente a este nuevo proyecto ya que supone un atentado ecológico en una zona ambientalmente protegida y que fomentará la especulación urbanística no sólo en esta comarca, sino también en las colindantes de Ávila, en los valles del Tiétar y el Alberche.

Para demostrar su oposición a este proyecto y anticiparse a un nuevo atropello de la Comunidad de Madrid, estas organizaciones ya han solicitado a la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo que siga muy de cerca los anuncios de la Presidenta de la Comunidad de Madrid y de su Consejero de Transportes de acometer en la próxima legislatura el tramo restante de las obras de conversión en autovía hasta Castilla y León. Estas declaraciones son una irresponsabilidad, teniendo en cuenta que las instituciones europeas están juzgando el anterior desdoblamiento de la M-501 hasta Navas del Rey y son una muestra más de la arrogancia del gobierno autonómico, presidido por Esperanza Aguirre.

Las organizaciones ecologistas firmantes de este comunicado, solicitan a los ciudadanos que tengan sensibilidad en el ámbito del medio ambiente que bajo ningún concepto apoyen en las próximas elecciones opciones que persigan políticas basadas en el asfalto, los campos de golf y la especulación urbanística. Por el contrario, les pedimos que voten opciones que se comprometan a la sostenibilidad, la defensa del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático.

Suscriben este comunicado:

ARBA, Amigos del Tejo y las Tejedas, Ecologistas en Acción, GRAMA, Asociación Ecologista del Jarama "El Soto", Globalízate, Los Verdes de la Comunidad de Madrid, ARDEA- Ecologistas en Acción, Jarama Vivo, Jóvenes Verdes, Coordinadora Verde de Madrid, Sierra Oeste desarrollo S.O.S.tenible.

Portavoces:

Simón Cortés (ARBA): 630 776 748

Concha Velasco (Sierra Oeste): 630 288 244

Sonia Ortiga (Coordinadora Verde de Madrid): 645 803 417

Mario Cuéllar (Globalízate): 649 925 186